

# Kalkspatzenchor begeistert bei Wirtshauskonzert

**Painten.** Der Kalkspatzenchor Quer.Beat begeisterte am 19. Oktober 2024 beim ersten Auftritt im Gasthaus „Zum Prock“ in Maierhofen unter dem Motto „Mej is des Wirtshaus schej“.

Der vollbesetzte Saal und die ausgelassene Stimmung machten das Konzert zu einem echten Erlebnis. Unter der Leitung von Raphaela Geß brachten die neun Frauen und vier Männer nicht nur ihre musikalischen Fähigkeiten zum Ausdruck, sondern auch viel Humor und Nähe zum Publikum.

Interaktionen sorgten für eine besondere Atmosphäre: Ein Kanon wurde gemeinsam



**Nach charmanter Aufforderung** des Chores und unter den Klängen des Liedes "Wo ge da hi" erhalten die Talente eine Runde Schnaps vor der Pause.

Foto: Tanja Gaßner

mit dem gesamten Publikum gesungen. Der Chor präsentierte 13 Lieder und untermalte das Programm mit Einlagen auf der Gitarre, Ziehharmonika und dem Keyboard. Das Publikum lachte, sang mit und war durchgehend begeistert.

Ein Schmankerl des Abends war auch das kleine Gewinnspiel vorab, bei dem Autogrammkarten des Chores verlost wurden. Wer das Spektakel verpasst hat, bekommt am 26. Oktober um 19.30 Uhr im Gasthof „St. Georg“ in Neukirchen die nächste Gelegenheit, das Konzert noch einmal zu erleben. *etg*

MZ KEH vom 22.10.2024